
１ １０月２５日に、第５回 理事会 びに第３

回クラブ 議会を開催しました。１１月 会プ

ログラ 、１０月 までの会 報告、９月２９日

開催の 事業報告、 事業への

、指名 員会 ち上げについて承認いたし

ました。

２ 留萌クラブで し みをしていた国際

事業のプログラ が決 したと がありま

した。プロジ クト名は「地域インフラプロ

ジ クト」、事業内容は 事業、学校は

ドン ルーンスクール、地域はタイ国 ン

イ で、 クラブは ン イロータリー

クラブです。事業 時 は２０１９年１月 で

す。事業 催クラブは、留萌、 幌、 川の

３クラブです。

・ ＲＣより、１０月会報と１１月 会案内を

しました。

・ガバナー事 より、タイ アーの案内

をいただきました。日 は、２０１９年１月２７日

から３１日までです。参加 し みの め り

が１１月２０日までです。参加 者は幹事まで。

社会奉仕委員会　  員

　 日開催した地区 事業の報告が理事会

で承認されましたので、本日その報告 を回

したいと思います。よろしくお いします。

親睦活動委員会　  員

　 員会最大の事業である年 れ 会を

本日

　来賓卓話「会員増強について」

　滝川ＲＣ 直前会長　山口　清悦 様

次週予定

　移動夜間例会
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第 １ ７ 回　１ １ 月７日

会員総数 ………………３３名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１８名
出席率 …………… ６０．６１ ％

欠席会員 ………………１４名
内メイクアップ ………１４名
修正出席率 ………… 100％

 ・・・・・・・・・・・・・・  ・・・・・・・・・・・・・・
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１２月５日に開催いたします。明日１１月１日に皆

様に Ａ にて出欠の 認をさせていただきま

す。 め りは少し いのですが、１１月１５日と

いたします。 多くの会員、会員ご 、会

員関係者のご出席をお待ちしております。よろ

しくお いします。

・地区大会に参加された皆様ご 様でした。

ご をお けしました。　 大嶋会長

・皆さん、地区大会への登録ありがとうござい

ました。また、今日はその報告をさせていた

だきます。　 堀幹事

・ 日大嶋会長に大変お世話になりました。

　 山本会員

・年 れ 会のご案内をしています。多くの

会員ご の出席をお いします。 鈴木会員

・大変ご 様でした。　 社会奉仕委員会

　前　回　　４０ ３７

　今　回　 　３５ １５

　累　計　　４４４，６５２円

「地区大会報告」
　  会

　ＲＩ会長代理の柳生好春氏のＲＩの現況報告

を聞いて、これからの留萌クラブの活動に参

なるものがあると思いますので、話されたこと

を紹介したいと思います。

　ＲＩ会長は、12万人のローアリアンで世界

を変えると発 しています。

　私事ですが、私がロータリーに入会したのは、

成２２年１月で、その時はあまり という言

は われてなかったように思いますが、現在

は、 という言 が大 を って いていま

す。 性は うのが好きなようです。

　ロータリー活動をビジ スとしてとらえてい

ます。 は、 ・ を重要 していたよう

思われますが、最近は、会員増強にしても、

にでも声をかけるのではなく、ター ットを

るとの方 です。

　ビジ スとしてとらえれば、 に経 学が

出てくるのでし う。マーケットを る、世界

にどのような を するか。認知度の向上

を る。ロータリーのスローガン「世界で、地

域で、ロータリーとともに しまし う。」

そして、ロータリーが何者であるかを伝えま

し う。

　 ー ページには、記録を するのではな

い。集合 ではなく、活動しているときの

を し、ストーリー てにする。

ター ンバーの意思が伝わるストーリー て

にする。記録では、人は感動しません。ストー

リー てにして感動させる。

　持続可能性、 可能性、行動が められて

います。そして、一 に参加しませんかと声を

かけまし う。

　ロータリーをどのように 明するのか。 い

ところは「 明さ・思いやり・行動を起こす

意・ り強さ」を日ごろから意 しまし う。

　社会 に関する192年の声明で、「 の

」「何を実行するのか」「団体の目的」「

するものは、行動しなければならない。」「どの

ような指 を持て」「どのような社会 活動を

行うのか」と発 しています。この声明を れ

ないようにしよう。

　そして、12万人 ットワークを活 しま

し う。

　ＲＩ会長は、マイロータリーの登録目 を

としているそうです。日本のマイロータリー

の登録はとても い。２５１０地区の登録は２５

度。日本 より少し高いということです。マ

イロータリーに登録して、ロータリーのリソー

スを知ろう。 題解決のためのリソースは何か。

そしてもっと 報を活 しよう。知は愛である。

愛は知である。ロータリーの 間を誘うときに

必要なもの。リーダーシップをもって 間を誘

う。そして、ロータリーとは何か い続けよう。

かの団体とどう うのか。ロータリーをア

ピールできるか。ロータリーの存在理 を い

続け、そして、ロータリーライフを しみまし

う。

　会員増強を行うときも、 ミが一 。一人

一人が、ロータリーの さをアピール。日ごろ

から意 しようということでした。
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　以上、わたくしなりに、ＲＩ会長代理の話を

まとめてみました。

関野 会員

　入会して２年目、初めての地区大会参加であ

ります。

　本年は北海道生誕１５０周年の節目の年であり、

会場に関しては今年１０月７日にオープンした札

幌市民交流プラザ内施設にある「札幌文化芸術

劇場“ｈｉｔａｒｕ”」にて盛大に開催されました。

このすり鉢状からなる会場は客席が２３０２席あり、

本格的なオペラやバレエをはじめとした様々な

公演が可能な複合施設であります。また、今回

の地区大会登録数は約１５００名、参加者について

も約１０００名の規模であると聞いております。改

めて会場や参加規模をとってもＲＣのスケール

の大きさを実感いたしました。

　そして、いよいよ午前９時より公式ファンク

ションである本会議スタートです。前日の留萌

ナイトで夜更かしが過ぎたせいもあり、体調的

にはかなり厳しい状態でありましたが…。オー

プニングとして、1972年札幌冬季五輪で大会

テーマソングを歌われた「トワ・エ・モア」茶

川澄夫氏（ちゃがわすみお氏）＆白鳥英美子さ

ん（しらとりえみこさん）の素敵な歌声でスタート。

１９７７年生まれの私にとって、このお二人偉大さ

は全く無知であり、二日酔いの頭にただただ響

くだけでありましたが、会場は異様な盛り上が

りでした。その後、小山ガバナーを始め国際Ｒ

Ｃ役員のご挨拶、そして北海道知事高橋はるみ

知事、札幌市秋元市長の祝辞と、華々しく盛大

に開催されたと記憶しております。

　印象的にシーンとして、クラブ紹介がありま

した。各クラブが「ＨＥＡＲ概」と声高々に叫び

アピールする様は、むしろこの雄叫びを上げる

ために私たちはここの集まったと言わんばかり

でした。まさにこれがロータリースタンダード

であると実感、各クラブのＲＣ愛が伝わってき

ました。次年度以降はしっかりと準備をして臨

みたいと思います。また、１０：４５ ＲＩ会長代理

柳生好春氏（やぎゅうよしはる氏）のＲＩ現状報

告にて、ＲＣの会員増強のお話をされておりま

した。現在全世界では１２０万の会員がいるが、

毎年減少傾向にあります。北海道では一極集中

する札幌市近郊以外の各市町村において、地域

経済の縮小により勧誘したくても企業がいない、

人材がいないという危機的な状況でありますが、

会員増強こそが組織を持続発展させるための運

動であり、会の活性化に必要不可欠な基本運動

であります。会員各々がＲＣの魅力を語れる

ロータリアンでならなければいけないと強く訴

えておりました。

　結びに、本年度国際ＲＣバリー・ラシン会長

テーマであります「インスピレーションになろ

う」。インスピレーションの動詞形はインスパ

イア（人々を鼓舞する存在になろう）で意味で

あります。言い換えれば（人々に気づきを与え

る存在になろう）ということであります。私自

身もインスピレーションになれるよう、今大会

で得た学びと気づきを自己、会社、クラブにて

フィードバックし、自己研鑽を重ね精進して参

りたいと思います。大変有意義な時間を与えて

いただいた大嶋会長を始め会員の皆様、クラブ

へ感謝いたします。以上、地区大会報告とさせ

ていただきます。ありがとうございました。

　 堀 幹事

　私は主に１０月２０日に開催された地区大会の内

容を報告させていただきます。

　厳粛な雰囲気の中、小山ガバナーの点鐘で１３

時から会長幹事会が開始されました。ガバナー

とＲＩ会長代理の挨拶後に決議案第１号から第

１３号まで審議され、その後満場一致で承認され

ました。次に地区指導者育成セミナーが開催さ

れました。２部構成されており、第１部は基調

講演でした。「オリジナルビジョンへ＝若者の

パートナーとして＝」と題して、講師は元札幌

西ＲＣクラブの阪崎健治朗さんという方でした。

中学校の教師を経験し、大学の非常勤講師やラ

ジオのパーソナリティをされていたり、また集

団組織や人間関係論の本などを出版するなど、

多才な方でした。札幌への移動の疲れなのか、

それともおいしくいただいた昼食への満足感か

らなのか、内容を理解するのが難しかったです

が、最も印象に残ったことは「周りを明るくす

るためにはまずは自分から」というものでした。

人が何かをしてくれるのを待っているのではな

く、自分から行動を起こすことによって、周り
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の人に様々な 響を与えることが出 、ロータ

リアンである私たちがまずは自分の してい

るクラブで行動を起こし、周りに させてい

く必要性を ていました。今年の国際ロータ

リーのテーマでもある「インスピレーションに

なろう」に じるものがあります。

　第２部は「ロータリーの ビジョン」とい

うテーマでパ ル ィス ッションが行われま

した。これは３年に一度ロータリアンなどを

象に行っている調 目らしく、まず強みなの

ですが多数ある中から代 的な３つを紹介しま

す。

１ ロータリアンは と を実際に味わい、

に 会に参加し、 を合わせる事によって

より めている。

２ ロータリーの様々な活動に参加する事に

よって、地域や世界をよくする機会を与えら

れていると感じている。

３ ロータリーでの経験は多かれ少なかれ理

と一致しているため、会員であり続ける意

や意思を持っている。

というものが かび上がったそうです。自分に

てはめると「ま そうだな」と思う方も多い

のではないでし うか。

　 に 題も つか かび上がりました。代

的なものは次の りです。

１ 現在のロータリアンは年 が高い。

２ 報の 明性と 明 は最 であるが、

４ の人が っていると感じている。

３ ロータリーは変化のペースに いと感じて

いる。

４ しているクラブが今以上に多くの社会

や国際 のプロジ クトに参加す き

と思っている。

５ クラブのロータリアンが活動に 分に参加

しておらず、参加意 の 減や会員数の減少

に がる れがある。　などでした。

　パ ル ィス ッションでは調 目で か

び上がった 題について 議が行われました。

この中で多くの時間を っていたのが「変化や

改 」を うものでした。「改 を行おうとする

と年 のロータリアンからの 発にあったりと、

変化する時代を う人が多い。」といったことや

「クラブの を重んじるあまり、二の足を

んでしまうことがある。」といった意 がありま

した。前 したように４ の人がロータリーは

変化のペースが いと感じていると えている

ということは、これから各クラブが けては

れない道であり、会員の 認 としてとらえ、

改 に向けた 力が必要だと思いました。

　一方で改 の第１ としてクラブ会報 の

しをしたクラブの紹介もありました。 ー

ページを 実させ、会報 は ー ページに

し、 ースで しい人にだけダ ンロード

して印 し交 しているようです。 的には

かなりの 減となり、その いた分を う形で

活動に役 てているとの事でした。

　またクラブの年 構成の関係でも 議が行わ

れましたが、結論でいえば組織というのは各年

代のバランスが れているのがいいそうで、留

萌クラブは活動 にも されているよう

に、バランスが れている方だと思いました。

　１時からはＲＩ会長代理 会が り行

われ、おいしい 理にお と やかな雰囲気の

もと、 のロータリアンとも を めさせて

いただき、非常に 実した時間を過ごさせてい

ただきました。その後は留萌ナイトに合流し、

一時は大変なこともありましたが、初日が無事

に わり テルに れて ッとしたのか、す

に てしまいました。

　今回の地区大会では改めて 代幹事さんのす

ごさがわかりました。参加にあたっての りま

とめ、 テルの 、移動 、留萌ナイトの

準備と、本業である 事の合間にやることが盛

りだくさんでした。また不 際など多々あった

と思いますが、お しいただければと思います。

私自身としては 々あったけど、無事に わっ

てよかったなというのが なところです。登

録人数は会員３３名中３０名の登録、大会 日は２０

名の方に参加していただき、うれしく思ってお

ります。また留萌ナイトにも１名の方に参加し

ていただきました。この場をおかりしてお

し上げます。ありがとうございました。今年度

も１ ３が経過しました。まだまだ各 員会の

行事や５月のＩ などたくさんの事があります

が、これからもよろしくお いいたします。以

上で私の地区大会報告とさせていただきます。
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